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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является общество с ограниченной ответственностью «Евролес».
Целью выпускной квалификационной работы является анализ и оценка экспортной деятельности предприятия и, на основе проведённого исследования, определение новых путей развития экспортной деятельности в ООО «Евролес.
Для достижения обозначенной цели выпускной квалификационной работы решаются следующие задачи: провести анализ экспорта лесоматериалов из Российской Федерации; рассмотреть особенности таможенного оформления, декларирования и таможенного контроля при экспорте лесоматериалов; рассмотреть организационно - правовую характеристику ООО «Евролес»; провести маркетинговый анализ среды деятельности предприятия;  провести анализ основных экономических показателей; рассмотреть внешнеторговую деятельность предприятия; провести анализ и оценку экспортной деятельности предприятия; разработать рекомендации по улучшению внешнеторговой деятельности ООО» Евролес».
При решении поставленных задач использовались следующие методы исследования: изучение и анализ научной литературы и нормативно-правовой базы, статистическое наблюдение, мониторинг, сравнительный анализ результатов, обобщение, математическая обработка данных, аналитический, сравнительный анализ. 
В результате проведенного анализа, было выявлено, что предприятию необходимо заняться поиском новых рынков сбыта лесоматериалов, в связи с тем, что основная часть поставок осуществляется на внутренний рынок, а среди иностранных покупателей только три финские компании. 
Таким образом, было разработано мероприятие по улучшению внешнеторговой деятельности, которое должно благотворно повлиять на развитие основных финансово-хозяйственных показателей анализируемого предприятия.
        

        
          The object of research of this work is a limited liability company «Evroles». 
The purpose of the final qualifying work is the analysis and assessment of the export activities of the enterprise and, based on the conducted research, the definition of new ways of developing export activities in LLC «Euroles».
For achievement of the designated purpose of final qualification work the following problems are solved: to analyze the export of timber from the Russian Federation; consider the features of customs clearance, declaration and customs control in the export of timber; consider the organizational and legal characteristics of LLC «Euroles»; conduct a marketing analysis of the environment of the enterprise; analyze the main economic indicators; consider the foreign trade activities of the enterprise; to analyze and evaluate the export activities of the enterprise; to develop recommendations for the improvement of foreign trade activities of LLC «Euroles».
At the solution of objectives the following methods of a research were used: studying and analysis of scientific literature and the regulatory framework, statistical observation, monitoring, comparative analysis of results, generalization, mathematical data processing, analytical and comparative analysis.
As a result of the analysis, it was revealed that the company needs to search for new markets for timber, due to the fact that most of the supply is made to the domestic market, and among foreign buyers only three Finnish companies.
Thus, an event was developed to improve foreign trade activities, which should have a beneficial effect on the development of the main financial and business indicators of the analyzed company.
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